
平成２８年度 第４回鶴の里まちづくりミーティング主な意見 

 

日 時：平成２８年１２月１２日（月）１６：００ 

場 所：鶴田町立鶴田中学校校長室 

出席者：鶴田中学校生徒会７名 

 

意見 

・選挙活動はどういった活動をしているのか。 

 

・児童の数が減っているのに保育所の数が減らないのはなぜか。保育所の職員

に費用が掛かり過ぎているのではないか。 

 

・町には入院施設がなくて、入院するとなったら五所川原市など規模が大きい

所へ行かなければならないのは不便。 

 

・生徒からも保護者からも給食が毎日米飯であることに不満が出ている。週に

１回、もしくは月に２，３回でもメニューを変えて欲しい。 

 

・給食のときに米が残る日がたまにある。米飯でもチャーハンや混ぜご飯等の

メニューの時は米が余らない。カレーライスの時は米が足りないという声があ

る。毎週１日カレーライスの決まった曜日があってもいい。 

 

・金曜日に変わったメニューの物が献立にあると毎週楽しみになる。 

 

・味噌汁以外のスープが飲みたい。ミネストローネやシチューなどパンに合う

おかずの日が欲しい。 

 

・パンはジャムやマーガリンが付けば食パンでも大丈夫。 

 

・魚のメニューの割合が多いと思う。肉料理と半々で献立を考えてほしい。 

 

・鶴田町と板柳町の合併の話が過去にあったが、なぜ合併をしなかったのか。 

 

・学校の冷房設備をもっと増やしてほしい。 

 

・教室には窓側に暖房があるのだが、廊下側には暖房がなくて生徒が寒いと言



っている。窓やドアを締め切っていてもすきま風が寒い。 

 

 


